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・迎えろ７０周年
「２０２３年度委員長候補者インタビュー」

・知ろう地域の輝き
「彦根城世界遺産フェスタ２０２２・表彰式」

・広めろメンバーの想い
「１１月度例会～唯一無二の輝きを放つひこねの未来へ～」

・理事会通信 「第１２回理事会」
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筆者：まずは１１月度例会はどのような例会になりますか？
橋本：簡単に説明させていただくと、来年度の周年で見直される運動指

針について、過去４年間の活動を振り返り、検証を行うことでメン
バー全員が運動指針について深く知り、来年度に控えた彦根青
年会議所７０周年へ向けてメンバーの機運を高め、翌年に実動
する７０周年特別委員会に最高のバトンを繋げるための例会で
す。

筆者：７０周年準備特別委員会の集大成というわけですね。
橋本：そうですね。７０周年を迎えるにあたり、とても大切な例会だと考

えています。

広めろメンバーの想い
「広めろメンバーの想い」では委員会や委員長の想いを取材し記事にしていきます。今回は１１月
度例会～唯一無二の輝きを放つひこねのみらいへ～について橋本委員長にお話を伺います。

「１１月度例会～唯一無二のひこねの未来へ～」

知ろう地域の輝き
「知ろう地域の輝きでは」地域で活躍している人物、話題のスポットを取材し記事にしていきます。
今回は９月１８日に開催を予定していた「ｔａｋｕｒａｍｉ」による彦根城世界遺産フェスタ２０２
２が台風の影響により中止したことで、当日開催予定であった表彰式ができなかったため、１０月１
日に形を変えて開催しましたのでご報告いたします。

筆者：メンバーの皆が意識を高める必要があるのですね！バトンを
繋ぐとは具体的にどのようなことですか？

橋本：７０周年に向けて「開催テーマ」「記念ロゴ」マークの候補を発
表させていただき、７０周年実行特別委員長候補者の澤井君
に７０周年に向けての熱い想いを語っていただこうと考えてい
ます。

筆者：なるほど！７０周年に向けて重要な例会となりそうですね。最
後に一言お願いします。

橋本：メンバー全員参加！でお願いします。

筆者：運動指針の検証はどのようにおこないますか？
橋本：運動指針については過去４年間の歴代理事長にて行われてきた活動について、運動指針を達成で

きたか等を事前にヒアリングを行い、これまでの運動指針の改善点などをお聞きしたいと考えてい
ます。その結果を委員会にてまとめたものを当日発表して、同時に過去４年間の活動をまとめた振
り返りムービーをメンバーに見ていただき、７０周年への機運向上に努めたいと考えています。

‣SNS動画『ひこせかダンス部門』
・Easy version最優秀賞しゅのぴさん
・Hard version最優秀賞 Fun Beatsさん

‣SNS動画『井伊ネひこねはん部門』
・最優秀賞 sub masterさん

‣マイフェバ彦根部門
・グランプリエントリーNo.4『My Favorite Town Hikone
～わたしの好きな彦根～』

・準グランプリエントリーNo.6『新米記者のひこねのいいトコ見つけ旅』
・特別審査員賞エントリーNo.10『彦根へ行こね！！』
・特別賞エントリーNo.7『Cinematic HIKONE』 エントリーNo.8 『守ってきた思い』マイフェバひこね部門

各受賞者・作品

当日の様子
はこちら

マイフェバ彦根部門
のその他の作品は
こちら

その他のＳＮＳ
投稿作品はこ
ちら
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迎えろ！７０周年
彦根青年会議所は来年２０２３年で生誕７０周年！「迎えろ！７０周年」では来年度に控えた
彦根青年会議所生誕７０周年に向けての情報を記事にします。今回は２０２３年度の委員長候
補者に選ばれた澤田 晃仁君、丸山 義樹君、西村 直人君の３君にお話をお伺いいたしました

総務広報委員会 委員長 「澤田 晃仁」君

質問：２０２３年度委員長候補者となりましたが、今のお気持ちは？
澤田：仕事との両立ができるのか不安ではありますが、重要な役割をいただい

たので、精一杯頑張りたいと思います。
質問：総務広報委員会としてどのような活動を行って行きたいと思いますか？
澤田：メンバーが帰属意識を持てるように、総務の仕事を全うしたいと思います。

また、広報としては彦根青年会議所の魅力を地域の方々に広め、会員
の拡大にも繋がるような取り組みを行って行きたいと考えています。

質問：２０２３年度はどのような１年にしたいとおもいますか？
澤田：ＪＣ会員としてはラストイヤーなので、ＪＣを

やってきてよかったと思えるような楽しい
一年にしたいと考えています。

質問：２０２３年度委員長候補者となりましたが、今のお気持ちは？
丸山：自分に委員長が務まるのか不安ではありますが、どこまでやれるのか試し

てみたい気持ちもあるので、精一杯かんばりたいと思います。
質問：組織の輪確立委員会としてどのような活動を行って行きたいと思います

か？
丸山：とにかくメンバーの皆さんには仲良くなってもらう、分かりあってもらいたい

と考えています。また、メンバーもそうなのですが、地域の方々にもＪＣの楽
しさを知ってもらい、一緒に活動を行ったり、会員拡大に繋げたりしたいと
考えています。

質問：２０２３年度はどのような１年にしたいと
思いますか？

丸山：１０年後や２０年後でも話題に出るような、

質問：最後に意気込みをどうぞ！

組織の輪確立委員会 委員長 「丸山 義樹」君

質問：最後に意気込みをどうぞ！

丸山：口で言うよりも行動で示せるような
委員長になりたいと思います。

地域の未来創出委員会 委員長 「西村 直人」君

澤田：やるからにはとことん、 勢い付けて頑張ります！

記憶に残るような一年にしたいと考えています。

質問：２０２３年度委員長候補者となりましたが、今のお気持ちは？
西村：自分で考えている事を実行できるという楽しみはありますが、同時にやり切れるのかといった

不安もあります。
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事 業 ・ 例 会 案 内

理事会通信
この欄では青年会議所の理事会の情報を紹介いたします。

●２０２２年 １０月 ７日～１０日
全国大会 大分大会

●２０２２年 １０月 ２２日、２３日
ご当地キャラ博２０２２

●２０２２年 １０月３０日
１０月度（事業）例会
～地域の魅力体験発掘ツアー～

２０２２年度 第１２回 理事会決議事項
日時：２０２２年 ９ 月 ２ ７ 日（火 １９ 時 ００ 分 ２ １ 時 １ ６ 分
場所：文教スタヂオ５Ｆ
●審議事項
１号議案 ６月度（臨時総会）例会～現代の技術を学ぼう！～開催の件

全会一致をもって承認
２号議案 拡大交流会～Ｌｅｔ‘ｓ ｅｎｊｏｙ！～開催の件

全会一致をもって承認
３号議案 ７月度例会～創りだせ！唯一無二の７０周年！～開催の件

全会一致をもって承認
４号議案 彦根城世界遺産登録に向けた事業

～写そう生み出そうこのまちの未来～開催の件
取り下げ

５号議案 １１月度例会～唯一無二の輝きを放つひこねの未来へ～開催の件
全会一致をもって承認

６号議案 仮入会会員承認の件
全会一致をもって承認

●２０２２年 １１月 ６日
１１月度例会
～唯一無二の輝きを放つひこねの未来へ～

質問：地域の未来創出委員会としてどのような活動を行って行きたいと思いま
すか？

西村：みんなで明るく楽しい事業を考えたいと思います。同時に彦根青年会
議所の魅力も知ってもらえるようにしたいです。ひこねを笑顔でいっぱ
いにしたいです。

質問：２０２３年度はどのような１年にしたいと思いますか？
西村：とにかく真剣に取り組む一年にしたいと考えています。やれることはとこ

とんやりたいです
質問：最後に意気込みをどうぞ！

西村：一年間やりきる！！

●２０２２年 １０月 １８日
会員研修～ＪＣってなんだ～


